

Carlos Trod presentó un proyecto para que se implante en el Club Colón beneficiara mucho

¡¡¡EXCELENTE INICIATIVA.....!!!
En las próximas horas se presentará una nota que llevará la firma de un Socio de Colón y un importante relator dirigida a la Comisión Directiva del Club con la finalidad de solicitar la anuencia de la misma con la finalidad de dar comienzo vía YouTube la transmisión de diferentes partidos de Fútbol de Reserva, Inferiores, Seniors y Básquet con posibilidad de ampliar a otras disciplinas.
Esta iniciativa será con la firme intención de que todas y todos los sabaleros puedan seguir muy de cerca estas actividades a través de una App que brindará una AGRUPACIÓN DEL CLUB....



El Profesor Trod siguen trabajando junto a la Agrupación de Ricardo Magdalena pero si hay algo positivo para la institución no hay que "cajonear" por el contrario sacar a luz y que quienes deben autorizar o tratar lo puedan realizar . Hoy hay chicos en las inferiores que cuando solicitan del exterior muestra de lo que fue su niñez futbolista no se tienen archivos y es bueno contar con ese contenido

Por el Bie de Colón que se invierta en esta realidad y que un grupo de personas asi como agrupación Magdalena cuenta con archivos de distintos equipos jugadores que militaron en el Club esto tambien sea archivos importantes a guardar ya que no ocupan gran lugar solo se archivan en CD o Pendray